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２０１７年９月１４日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年９月７日（木）  第2328 回  
 

ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『クラブ内広報活動について』 

会報IT 委員長  樽本 陽輔 会員 

 

前回の例会  2017 年9 月7 日（木） 第2328 回  
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

来客紹介 親睦委員会 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

会員誕生祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『新会員自己紹介』 

古谷 英明 会員 / 池上 隆三 会員 / 丸子潤一郎 会員 

● ● ● ● ● ● ● ● 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● ● 

 
左から、下前会員・丸子会員・本田会員・佐々木会員・合田会員・中

川良男会員  おめでとうございます。 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

今週の会長時間は温故知新シリーズで、１９９６年-１９９７年度(平

成８年-９年)久永会員が会長をされた創立２８周年の年度の話をさ

せて頂きます。 

１９９５年はｱﾄﾗﾝﾀｵﾘﾝﾋﾟｯｸが行われ、有森裕子選手がﾏﾗｿﾝで銅ﾒﾀﾞ 

 

ﾙを取り日本中が沸き上がった年であります。会長久永会員、副会

長は久保田宏温さん、幹事は鵜飼さん、副幹事は山田誠一会員で

した。年度当初の会員数は９６人、会長方針は「善意のつくしあいで

奉仕の和を拡げよう」でした。この年度に入会し現在在籍している

会員は山下江会員と塩本能尚会員の２名です。 

この年は、何といっても「地球環境保全を願うﾎﾟｽﾀｰｺﾝｸｰﾙ」が意義

ある業績賞を受賞したことであります。意義ある業績賞とは、あら

ゆるｸﾗﾌﾞに新ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを奨励し、且つｸﾗﾌﾞが努力の模範を示す重

要性について理解を深めることである。そしてこの賞は地区からそ

の年度１ｸﾗﾌﾞのみしか受賞できない賞であるということです。 

この年度の親睦委員長は土井会員でした。親睦事業では、２８周年

記念例会の懇親会に歌手の南一誠さんを招き、会員夫人方とﾃﾞｭｴｯ

ﾄするなど大変盛り上がったそうです。 

その他、８月に戸河内町で「ふれあい広場」を開催し、戸河内の少

年や高齢者、広大に在学中の留学生１０名と当ｸﾗﾌﾞ会員及びその

家族総勢２００名が参加し、文字通り「ふれあい」が行われました。

この事業は青少年奉仕委員会と国際奉仕委員会が協力して行なっ

たようです。 

また、この年の姉妹ｸﾗﾌﾞ友好特別委員長は山本会員でしたが、京

都伏見ＲＣとの調印式では、伏見ｸﾗﾌﾞのご婦人も招き船で宮島の

管絃祭を見学したそうです。 

そして、この年、会員増強のﾌｫｰﾗﾑが行われ、ﾃｰﾏとして女性会員

について話し合われています。 

結果は①全く考える必要がないが２０％、②時期尚早３０％、 

③そろそろ考えておく時期が３０％、④適当な人がいれば入会させ

るべきが１８％となっております。 

この時から２０年、現在行ったらどのような結果がでるでしょうか。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《ご案内》 

*地区大会のｷｬﾝｾﾙ期限が８日(金)となっております。以降のｷｬﾝｾ

ﾙは登録料の返金など出来ませんので、ご了承下さい。 

《ＢＯＸ配布物》 

*ロータリーの友誌 

*ガバナー月信 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

５０周年準備特別委員会  合田副委員長 

*例会終了後、委員会の打ち合わせを行います。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会  秋山会員 

*９月例会組み合わせおよび遠征の案内をお配りしています。 

野球同好会  森会員 

*明日８日・９日で「八代ＲＣ創立６０周年招待親善野球大会」が熊本

で開催されます。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会  本田委員長 

☀自主出宝 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

ｶｰﾌﾟが強いです。来週、執行部で応援に行きます。 
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池上会員 本日、自己紹介の機会を与えて頂き、ありがとうござい

ます。ﾛｰﾀﾘｰの活動を通じ、研鑽を重ねていきたいと思っております。

どうぞよろしくお願い致します。 

丸子会員 本日、自己紹介をさせて頂きます。よろしくお願い致しま

す。 

下前会員 今月で５６才になります。これからも元気でﾛｰﾀﾘｰを楽し

みます。 

本田会員 ﾊﾞｰｽﾃﾞｰのお祝いありがとうございます。５１才になりま

した。残念ながら独身となりましたので、家でお花を受け取ることが

出来ません。街中の色んなお店で祝ってもらおうと思います。こんな

内容ですが新しく作った領収書をもらって帰ります。 

古谷会員 金井 次郎の誕生日にお花をありがとうございました。

普段、人から花をもらうことがあまりないので、大変喜んでおりまし

た。 

山下江会員 久永年度の１９９６年１２月に結婚しました。当時の久

永会長始め執行部の皆様には披露宴にご出席頂き、ありがとうご

ざいました。 

金井会員◇◇ どうしても外せない用事で先週の例会を欠席してし

まいました。誠に申し訳ありませんでした。執行部の皆様にご迷惑

をおかけしました。 

 
 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『新会員自己紹介』 
 

古谷 英明 会員       

広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄ㈱ 代表取締役 

 （２０１７年８月３日入会） 

 

先月８月３日に、高原さん・久永

さんにご推薦いただき当ｸﾗﾌﾞに

入会させて頂きました古谷英明

です。お二方にはこの場をお借りして改めて御礼申しあげます。

ありがとうございます。 

私自身の紹介の前に、まず会社の紹介をさせていただきます。 

2 年前に、父である古谷敏明の急逝を受けて私が代表取締役に

就任いたしました広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄは１９３８年に曾祖父の古谷太一

が福山市で創業しました。当時はまだﾄﾖﾀの車は販売されてい

ませんでしたので、ﾌｫｰﾄﾞの車の修理を主に手がけていました。

その後日産の車を取り扱うようになり１９４３年、広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄの前

身となる福山日産工業株式会社を設立いたしました。実際にﾄﾖ

ﾀ車を扱うようになり、広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄという社名になったのは１９５６ 

 

年ですが、ここから起算しますので当社は今年で創立７４周年と

いうことになります。 

現在は従業員数約６５０名、営業店舗数は広島県内全域に３５

店舗。ﾏｰｸ X やﾊﾘｱｰ・ｱﾙﾌｧｰﾄﾞといったﾄﾖﾍﾟｯﾄﾌﾞﾗﾝﾄﾞの新車と中

古車に加え、来月ﾌﾙﾓﾃﾞﾙﾁｪﾝｼﾞを控えているＬＳをはじめとした

ﾚｸｻｽも取り扱っています。昨年１０月には中区東千田町の広島

大学跡地に「ｸﾙﾏを売らない販売店」、「人と人がつながるｺﾐｭﾆｹ

ｰｼｮﾝの場」をｺﾝｾﾌﾟﾄとした“ｸﾘｯﾌﾟ広島”をｵｰﾌﾟﾝしました。こちら

のお店にはｶﾌｪも併設しており、営業ｽﾀｯﾌが近寄ってきてしつこ

くｾｰﾙｽすることはありませんので皆様ぜひお気軽にお立ち寄り

ください。 

さて次に私自身の自己紹介をさせていただきます。 

１９７５年、昭和５０年２月生まれで４２歳です。現在は佐伯区観

音台に住んでいますが中学卒業までは西区西観音町に住んで

いましたので、広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄの本社がある西区観音町は私の地

元であり、創業者古谷太一の地元ということになります。 

先日の入会式の時に高原さんからご紹介がありましたとおり趣

味は音楽です。井口高校に入学してからすぐﾊﾞﾝﾄﾞ活動を始め、

音楽に没頭する毎日を過ごしました。高校卒業後は日本大学経

済学部に入学しましたがこれも日大に行きたくてというわけでは

なく、東京でﾊﾞﾝﾄﾞ活動をするために日大に入ったというのが実

際のところです。大学卒業後はﾄﾖﾀｸﾞﾙｰﾌﾟであるﾃﾞﾝｿｰの子会社

のｴｱｺﾝﾒｰｶｰに入社しました。そこでは住宅用の全館冷暖房の

営業を 3 年間経験させていただきました。設計事務所やﾊｳｽﾒｰ

ｶｰが主なお客様で、建築現場にもしばしば訪れた経験が、現在

でも店舗設計に大いに役立っています。その後はﾄﾖﾀ自動車に

研修生として出向し、２年半の研修期間で国内営業やｻｰﾋﾞｽ、

そしてﾄﾖﾀ式の改善を学びました。ここで得られた人脈も大きな

収穫だったと思います。２００５年に広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄに帰任し５年間

自社で業務をしていましたが、さらに自己研鑽を積みたいという

思いから２０１０年から２０１２年までの２年間、ｶﾅﾀﾞのﾄﾛﾝﾄにあ

るﾄﾖﾀﾃﾞｨｰﾗｰへ出向しました。そこではｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰという立場でﾄ

ﾖﾀ式の改善を現地の経営幹部やｽﾀｯﾌにｱﾄﾞﾊﾞｲｽする傍ら、ｱﾒﾘ

ｶの自動車販売店協会が主宰するﾃﾞｨｰﾗｰ経営幹部養成ｽｸｰﾙ

に１年間通い、北米流のﾃﾞｨｰﾗｰ経営や販売の現場を体験させ

ていただきました。もともと英語が得意というわけではなかった

ので最初のころは大変苦労しましたが、この経験が「海外という

ﾌｨﾙﾀｰを通して日本を客観的に見る」という、いままで自分が持

っていなかった広い視野をもたらしてくれました。２０１２年に再

び広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄに帰任し、現在に至っています。 

ﾌﾟﾗｲﾍﾞｰﾄでは「F１ﾚｰｻｰになりたい」という夢に向かってﾚｰｼﾝｸﾞ

ｶｰﾄに没頭する１７歳の息子を、同じくﾓｰﾀｰｽﾎﾟｰﾂ好きの家内と

一緒に本気で支えるべく、週末にはﾊｲｴｰｽにｶｰﾄを積んで３人

で全国各地のｻｰｷｯﾄを転戦し、慌ただしいながらも充実した

日々を過ごしています。 

以上甚だ簡単ではありますが自己紹介とさせていただきます。

まだまだわからないことばかりですが１日も早く広島北ﾛの一員

としてお役に立てるよう取り組んでまいりますので、皆様よろしく

お願いいたします。 

 

 

   池上 隆三 会員 

   鹿島建設㈱中国支店 

   執行役員支店長 

（２０１７年８月３日入会） 

 

８月３日、株式会社ｽﾃﾝﾄス山本

会長、株式会社中尾鉄工所中尾

相談役にご推薦いただき入会いたしました鹿島建設中国支店

長の池上でございます。伝統と歴史ある広島北ＲＣへの入会を 

《職業ニコニコ》 

濱本会員☆ 予てより進めていましたティーエス・ハマモト新社

屋が８月２６日に完成しました。自分達の城は自分達で作ると

社員一丸となって自社ｸﾞﾙｰﾌﾟでの設計・施工で完成することが

出来ました。完成式典では涙を流す社員もいて本当に思いの

こもった社屋ができほっとしています。来年は設立５０年を迎え

ます。皆様に愛される企業になれるよう頑張りますので今後と

も宜しくお願い致します。なお、住所・電話番号に変わりはあり

ません。 

山坂会員 本日、肉の『やま金』を八丁堀にｵｰﾌﾟﾝします。よろ

しくお願い致します。 

東会員･越智会員･中山会員･岡部会員･森会員･久保(雅)会

員・三保会員・合田会員・島本会員・下川会員・松田会員・浦会

員・樹野会員・藤澤会員・佐々木会員・丸本会員・樽本会員・神

農会員・山下(正)会員・武部会員 山坂会員、本日肉の『やま

金』ｵｰﾌﾟﾝおめでとうございます。 

当日計 41,000 円  累計 393,000 円
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お認め頂きましたこと、大変光栄に思っております。弊社の歴代

の支店長がずっとお世話になってまいりましたが、前任の中嶋

を引き継ぐ形でお世話になります。広島北ＲＣでの活動を通じ、

一つ一つﾛｰﾀﾘｱﾝとしての研鑽を重ねていきたいと思っておりま

すので、ご指導の程よろしくお願いいたします。 

私は１９５９年（昭和３４年亥年）５月生まれのおうし座 B 型です。

家族は家内と息子が一人です。息子は広島市民病院の循環器

科に勤務しております。昨年２月に結婚しまして、今は家内と愛

犬と西区高須台で暮らしております。 

私の生まれは佐賀県の有明海にほど近い犬井道というところで

す。安川電機に努めていた父の仕事の関係で、４歳の時東京へ

移り、高校まで東京で生活をしておりました。 

大学で広島に縁が出来まして、１９７９年広島大学工学部建築

学科に入学しました。丁度４年生の時に工学部が千田町から西

条へ移ることになりまして、一年間だけ西条で大学生活を送りま

した。卒業する１９８３年当時は、建設業冬の時代であり、就職も

困難な状況でしたが、丁度中国電力様の島根原子力発電所２

号機の建設計画が持ち上がり、各社とも原発要員を育成するた

め求人が再開されました。そんなﾀｲﾐﾝｸﾞにも恵まれ、鹿島建設

に入社することになりました。 

東京で２年の現場研修を終えて、１９８５年１月に当時の広島支

店に配属となり、それから約３０年、島根原子力発電所２号機を

皮切りに中国５県全てで建設工事に従事してまいりました。 

思い出に残る現場は数多いのですが、岡山ではﾍﾞﾈｯｾｺｰﾎﾟﾚｰｼ

ｮﾝ様（福武書店）の本社屋、岡山ﾀｰﾐﾅﾙﾎﾃﾙ（現 ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ

岡山）、鳥取ではＷＩＮＳ米子（日本最大のｱﾐｭｰｽﾞﾒﾝﾄ型のＪＲＡ

様の場外馬券場で、米子１６年ぶりの大雪の中１０か月で１００

億の施設を完成させるという厳しいﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄでした） 

山口では光市で武田薬品様のﾌﾙﾀｰﾝｷｰの製薬製剤工場（この

工事では台風の影響で工場の2/3が冠水するという自然災害も

経験しました）、防府市では防府駅前てんじんぐちの市街地再

開発ビルなど大型ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの所長を経験させて頂きました。そし

て広島では福山と廿日市で中国新聞様の新聞印刷工場を２件

担当した後、中国支店の建築工事部長として、広島県・山口県

の工事全体を統括するﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾏﾈｰｼﾞｬをしてまいりました。 

大きいﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄでは１０００人を超える協力会社の職方さんはじ

め、諸官庁、得意先、設計事務所、近隣の皆様など、極めて多く

の関係者を巻き込んでの現場運営になりますが、厳しい難局に

向かってﾍﾞｸﾄﾙを一つにして工事を完成に導いてきた経験は、

今の支店長の仕事に大変役立っていると感じます。多くの皆様

に支えられて今があると心から感謝しております。 

直近の４年間は、東京の建築管理本部という本社機構の中で、

技術開発を担当する技術部長や建築系の経営戦略を企画する

企画部長を経験し、この４月に中国支店長として「本拠地」とも

いえる広島に戻ってまいりました。中国地区も東京を中心とした

首都圏の繁忙には及びませんが、徐々に建設市場も新たな街

づくりに向けた胎動が始まってきていると感じております。中国

地区では大型の現場は少のうございます。当支店は設計部も

抱えておりますので、もし既設の工場の居ながら更新やより機

能的な工場へのお悩みがあれば、ご協力が出来ると思います。

ご活用いただければ幸いでございます。 

趣味の話をいたしますと、学生時代ｽﾎﾟｰﾂは昔でいう「軟式ﾃﾆｽ」

を続けておりました。大学一年生で硬式にﾁｬﾚﾝｼﾞしたもののう

まくｺﾝﾊﾞｰﾄできず、建築学科の多忙さもありﾃﾆｽはそこまででし

た。 

私が通っていた都立立川高校は文武両立の校風でありました

ので、ﾃﾆｽとともに文科系のｸﾗﾌﾞ活動も必須で、合唱が盛んな

学校でしたのでﾃﾆｽの傍ら合唱のｺﾝｸｰﾙのｽﾃｰｼﾞにもよく乗っ

ていました。 

そんなことで、学生時代からｸﾗｼｯｸ音楽に親しむようになり、以 

 

来４０年余りｸﾗｼｯｸ音楽鑑賞を趣味としております。現場を担当

していた時は実演をきく機会はほとんど持てませんでしたので、

もっぱら CD を蒐集し聴いておりました。ｽﾄﾚｽのたまる環境の中、

音楽にはずいぶん助けられました。 

それが高じて、現場を卒業した今では時間も出来ましたので、

広島交響楽団の定期演奏会に通ったり、自宅に環境を整え実

演さながらの音量音質でお気に入りの音楽を満喫しております。

蒐集してきたＣＤなどは１万枚を超え、最近人気が復活しました

ｱﾅﾛｸﾞＬＰも随分処分しましたが、初版のＬＰを中心にまだ１０００

枚ほど残っております。家内とは収納場所の件で紛争が絶えま

せん。 

支店長という職制上、出張や土日の行事もあるのですが、広島

北での例会の１００％出席は年間ｽｹｼﾞｭｰﾙを調整することで何

とか達成したいと考えておりますし、出来る限り例会外の活動に

も参画させて頂き、皆様にご指導いただく機会を増やしたいと思

っております。 

いま考えておりますのは「職業奉仕」の一環として、広島地区の

地震・水害等の災害への備えについて、特に土木・建築技術の

観点から勉強会を開催できればと考えております。この広島北ﾛ

ｰﾀﾘｰで多くの諸先輩方から薫陶を受けられることを幸せに思っ

て、活動をしたいと思います。今後ともどうぞよろしくご指導お願

いいたします。 

本日は貴重な時間を頂きありがとうございました。 

 

 

  丸子 潤一郎 会員 

  丸子硝子㈱ 代表取締役 

 （２０１７年８月１０日入会） 

 

皆さん、こんにちは。 

先月の８月１０日に、㈱ﾊﾞﾙｺﾑの

山坂社長と都市環境整備㈱の

金井社長の推薦で入会させてい

ただきました丸子硝子株式会社の丸子潤一郎と申します。 

１９６７年(昭和４２年)９月生まれの今年５０歳の節目を迎えます。

家族は妻と、大学生の娘２人と高校生の息子１人の５人家族で、

上二人は県外へ出ており、現在３人で広島市中区千田町へ住

んでいます。田舎は、江田島市沖美町の三高から両親が広島

市内へ出てまいりまして現在会社があります、広島市中区吉島

新町で生まれ育ちました。 

今は移転して無くなってしまいましたが、大手町中学校へ入学し

移転先の吉島中学校の第１回卒業生です。その後舟入高校へ

入学、卒業後、東大阪市にあります近畿大学理工学部へ入学し、

バイトと遊びに明け暮れ、かろうじて卒業しました後に中国ﾅｼｮﾅ

ﾙ設備機器（現在のﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘﾋﾞﾝｸﾞ中四国）へ入社し２９歳まで

の７年間働いておりました。 

その後、苦労して育ててくれた父と母のお手伝いしたいと思い、

妻の反対を押し切り１９９７年に丸子硝子へ入社し、取締役を経

て２００３年１月に代表取締役に就任し、現在に至っております。 

弊社は昭和３１年に先代の父が個人創業し、昭和４２年の法人

成りを経て会社設立５０周年を迎えましたので、丸子硝子株式

会社と私は同い年になります。 

弊社の事業内容としましては建築用板ガラスや建築用アルミ建

材等の卸売と小売と、取付工事を主におこなっており、近年では

一般消費者向けにも、窓や玄関ドア等の開口部を中心とした、

外構や住宅設備も含む、住宅全体のリフォームもおこなっており

ます。ガラスの割れかえから、省エネ結露対策の窓の断熱防犯

防災対策等、その他お住まいでお困りの事がございましたらお

気軽にご相談ください。 

また、５年前より通所式機能訓練特化型デイサービスも運営し 
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ており地元地域の皆様を元気にしたうえで、お住まいも快適にし

続けて参りたいと日々取り組んでおります。 

私個人の性格としましては、お調子者の幼少期から、年齢を重

ねて大人になるにつれて、まあまあ温厚な性格だと思っておりま

すが近年、私をアツくさせたのは、推薦者の金井社長ぐらいだと

記憶しております。 

趣味は野球、ｺﾞﾙﾌ、映画鑑賞です。入会時の山坂先輩の紹介

で趣味はｽﾎﾟｰﾂ観戦としておりましたが、本当は野球もｺﾞﾙﾌも大

好きです。実力が伴わないので、濁しておりました。申し訳ござ

いません。 

小学校５年生から野球を始め、中学高校と続けて参りました。 

野球ｾﾝｽはありませんが、身体能力だけでｶﾊﾞｰしていました。 

若い頃は、無駄な体力はありましたので、運動だけは出来たと

思います。 

私の母校である、舟入高校は昔から縄跳びが必修科目で三重

とび、四重とび五重とび、前後ろ交差三重とび等、言葉では想

像できないような技があり点数を付けていました。私はその有り

余る体力で、ことごとくｸﾘｱしいつしか縄跳びﾁｬﾝﾋﾟｵﾝと言われる

くらいになりました。 

ある日、縄跳びﾁｬﾝﾋﾟｵﾝとして得意な技を披露してほしいと取材

を受けることとなり、五重とびなど一生懸命披露しましたが、取

材に来たのはＲＣＣラジオで、映像が流れることはありませんで

した。 

母校の舟入高校野球部は、実は甲子園出場経験があります。 

広島で高校野球経験がある方や、良くご存じの方だと不思議に

思うでしょうが一昨年のﾏｽﾀｰｽﾞ甲子園２０１５年大会という、おじ

さんたちの高校野球ＯＢ大会で見事選ばれ、夢の聖地でﾌﾟﾚｰす

る事が出来ました。 

とは言いましても、特別推薦枠というので選ばれていて、現役で

言うところの２１世紀枠と言えばまだ聞こえは良いですが、クジ

で選ばれての出場でした。 

今後の大会では、もう無い事なので、運が良かったと思います。 

今では、甲子園出場経験がありますと、自慢して言えます。 

春とか夏ではなく、秋の？大会ですけど。 

このように、私が運の良い人生を歩んでこられたのも今まで出

会ってきた、全ての方々から学ばせてもらったり、助けていただ

いたおかげだと思っております。 

学生の頃に出会った、先生、先輩、友人達、社会に出て出会っ

た上司や先輩仕事を通じて知り合った全ての方々そして、この

場にもいらっしゃいます商工会議所青年部や法人会で出会った

先輩方や友人のおかげです。本当にありがとうございました。 

山坂先輩からは、入会のお誘いをしていただく際にﾀｲﾐﾝｸﾞときっ

かけなのだよ、と言っていただきました。 

金井さんからは、これから一生付き合っていきたいからと言って

もらいました。 

東会長をはじめ、伝統があり、格式の高い広島北ＲＣの皆様方

から学ばせてもらい、節目の５０歳からｸﾗﾌﾞの一員として、認め

てもらえる様、頑張って参ります。 

そしてこれから、皆様に一生付き合っていただけますようお願い

を申し上げまして、私からの自己紹介とさせていただきます。 

お時間をいただきまして、ありがとうございました。 

 

 

 
 

 

● ● ● ● ● ● 地 区 補 助 金 事 業 報 告 ● ● ● ● ● ● 

９月１３日（水）、今年度の地

区補助金事業「広島大学病

院小児科病棟へのオリジナ

ル車イス２台の寄贈する」の

贈呈式が広島大学病院で

行われました。 

詳しい報告は１０月の例会

で社会奉仕委員会より行わ

れます。 

 

 
 

 
 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年９月７日（木） 会員数 ９６名 

出席 ８６名  欠席   ９名 

来客  ２名  ゲスト  １名 

８月２４日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客紹介  親睦委員会 

藤原 昭典 様（西条ＲＣ） 

久保 弘睦 様（広島陵北ＲＣ） 

ｵﾄｺﾞﾝﾄｰﾙ･ﾃﾙﾒﾝ君（米山奨学生） 

■次回例会案内  ２０１７年９月２８日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島３Ｆ天平の間 

卓話 『クラブ同好会活動報告』 

食事 和食 

■次週９月２１日（木） 休会 


